

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 26 de Julio de 2016.

La Academia Municipal de Dibujo y Pintura expone en la Ekoetxea de Plaiaundi

- LA MUESTRA, QUE TIENE UNA EVIDENTE LIGAZÓN CON LA NATURALEZA, PERMANECERÁ ABIERTA HASTA EL 21 DE AGOSTO

- M.A.I.
- IRUN

26 julio 201600:19

Los alumnos de la Academia Municipal de Dibujo y Pintura de Irun participan durante este verano como coautores de la exposición 'Naturarte', que se inauguró a comienzos del presente mes de julio y podrá visitarse en el Observatorio del Txingudi, la Ekoetxea de Plaiaundi, hasta el próximo 21 de agosto. Abre todos los días, de lunes a domingo, con un horario que va de 10.00 a 13.00 horas por las mañanas y de 16.00 a 19.00 por las tardes. La muestra pretende acercar la naturaleza al visitante usando para ello pinturas que muestran aves, plantas, árboles, paisajes, etcétera. Las técnicas utilizadas para crear estas obras son la acuarela y la pintura 'al fresco', porque desde la academia consideran que está «en línea con los mensajes de sensibilización sobre el respeto a la biodiversidad y la conservación de la naturaleza».

ivo solidario

Objet

Esta colección de obras se enmarca en las actividades paralelas que realiza la Academia Municipal de Dibujo y Pintura, muchas de ellas con fines solidarios. De la mano de las profesoras del centro, Juncal Alfonso y Arantza Albisu, son ya cuatro años en los que el centro ha participado, principalmente, en dos proyectos. Por un lado, participan en el proyecto 'De niños para niños', un curso en el que niños y adolescentes de la Academia han realizado un cartel pintado por ellos y dedicado a los niños de 'La escuela de mi Barrio', de Santo Domingo, en la República Dominicana. La recaudación de los donativos de los carteles van a parar a esa escuela.

La Academia Municipal de Dibujo y Pintura expone en la Ekoetxea de Plaiiaundi

Administrator-k idatzia

Asteartea, 2016(e)ko uztaila(r)en 26-(e)an 06:14etan -

Por otro, existe una colaboración con la entidad benéfica Cáritas Diocesanas de Irun, por la cual una parte de las ventas de los cuadros de las exposiciones se dona a esta entidad. La exposición en la ekoetxea de Plaiundi se enmarca en este programa, por lo que una cantidad de lo recaudado por ventas irá a parar directamente a Cáritas.